

## ■ パブリックコメントの実施結果

○募集期間 平成30年8月13日(月)から平成30年9月14日(金)まで

○提出件数 149件

○主な内容

<計画全体への意見>

- ・子どもが減少しているので、再編して認定こども園にしていくという方向性については理解できる
- ・素案の発表が突然すぎる
- ・進め方が少し早急すぎる
- ・保護者や地域の意見をしっかり聞きながら計画を立ててほしい
- ・一気にこども園に再編してしまうのではなく、認定こども園のメリット・デメリット等を考えながら慎重に進めていくべきである など

<保護者の方からの意見>

- ・これまでどおり施設を残してほしい
- ・集団規模の確保が必要なことは理解できるが、少人数の良さもわかってほしい
- ・在園児童が卒園するまでは園を存続してほしい
- ・幼稚園・保育所・認定こども園それぞれの良さがあるので選択肢を残してほしい
- ・閉園の予定があるのであれば、入園前の説明会で説明されるべきである
- ・まずは神島をモデル的にやってみて、ある程度検証した後、順次こども園化してほしい
- ・笠岡西中学校区に公立施設がなくなってしまうが、中学校区に1つは残してほしい
- ・島嶼部の子どもの教育・保育の受皿となる施設が必要である
- ・子どもが増えても施設として受入は可能なのか
- ・幼稚園の子と保育所の子が一緒になってうまくいくのか不安に思う
- ・先生の目が行き届くのか
- ・施設が遠くなると送迎が困難になる家庭が出てくるのではないのか
- ・地域との交流ができるのか
- ・駐車場は大丈夫なのか
- ・小学校との連携はきちんとできるのか

